
Sitzungsprotokoll

Fachschaft MINT

Protokollant: Ole Thomsen

18.01.2017

Anwesende

Gewählte:

Antonia Brozek, Lisa Lübbe, Lea Henritte Kahns, Jan Niklas Rösch, Seves Keser, Ole Thomsen,
Jakob Schnell, Elaha Mahbub, Birthe Lange, Christian Ehlers, Alexander Stoldt, Hannes Kall-
wies, Linus Barkow, Henry von Hörsten, Fabian Westphal, Nina Eichler, Isabella Miller, Denise
Köster.

Gäste:

Albert Piek, Marco Maaÿ, Niklas Hörcher, Sven Kessler (FS AN), Anna Klostermann (FS AN),
Pascal Geerdsen, Lena Rieckmann, Frederike Heiden, Joshua Benko
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Beginn 18:05

Begrüÿung und Prüfung der Beschlussfähigkeit

Die Fachschaft ist auf dieser Sitzung beschlussfähig.

Berichte

Referate

Veranstaltung

Das Referat möchte im nächsten Semester Verstärkung haben.

Fachliche Belange

Aufgrund der Evaluation von Wirksto�forschung im MLS Master wurde mit dem Koordinator
der Lehre und dem Instituts Leiter geredet. Sie waren dankbar und o�en für Anregungen.

Technik und Altklausuren

Jakob hat zugang zu den AStA Rechten bekommen und kann nun Accounts erstellen.

Sitzungen anderer Gremien

Raumkommission

Es sollen weitere Institute im Gebäude 64 aufgenommen werden, die aktuell noch keine Räumlich-
keiten besitzen. Auslöser für die Diskussion sind die vielen neuen Studenten und Studiengänge,
die mit neuen Professoren und Instituten einhergehen. Da der Platz im Gebäude begrenzt ist, soll
die Kommission klären, ob es möglich ist, die weiteren Räumlichkeiten durch Umstrukturierung
zu scha�en.
Die Kommission besteht unter anderem aus Prof. Tautz, Prof. Handels, Prof. Tantau, einer Ver-
treterin aus dem Personalrat, zwei Personen der Innenrevision, Beratern aus der Sektion Medizin
und Linus Barkow als einziger Student.
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Wahlen

Es gibt neue Entwicklungen zur nächsten Wahl. Die Satzung soll geändert werden, so dass 10
Tage Pu�er zwischen Kandidatur und Wahl liegen. Dies bedeutet bessere Fristen z.B. für die
Wahlzeitung. Der Antrag ging durchs StuPa und soll nächstes mal beschlossen werden. Die
Universitätswahlen sollen den studentischen Wahlen angeglichen werden.
Onlinewahlen wurden als eine Möglichkeit besprochen. Kritikpunkte wurden gesammelt und
mit eingebracht. Die Entscheidung soll vertagt werden, um alle möglichen Probleme im Vorfeld
auszuräumen, dennoch soll es im Senat diskutiert werden. Angedacht ist eine Kommission, um
die Wahlbeteiligung auch ohne Onlinewahlen zu steigern.

StuPa

Es gab ein klares Meinungsbild zur Aufspaltung der FS MINT in zwei Fachschaften: �Naturwis-
senschaften und Technik� und �Informatik und Mathematik�. Zudem entsteht noch die Fachschaft
Psychologie, die noch nicht o�ziell alleinstehend ist. Alle Fachschaften sollen feste elf Plätze be-
kommen. Studiengangsbezogene Plätze werden zuerst gefüllt und nicht besetzte freigegeben und
nicht fachgebunden aufgefüllt. Nächste Woche soll dies fest beschlossen werden, zusammen mit
der Geschäftsordnung

SA Lehre

� Die Fachschaft wurde von Prof. Hartmann nach einer Evaluation der Mensa gebeten. Die
FS MINT macht dies repräsentativ für die Sektion MINT. Nach 13 Uhr ist es manchmal
schwer noch beliebtes Essen zu bekommen. Problem ist besonders wenn das vegetarische
Essen ausverkauft ist.

� Die Zahl der Bachelorprüfer soll von zwei auf eins gesenkt werden. Grund dafür ist die
gestiegene Studentenzahl und der damit verbundene Zeit- und Arbeitsaufwand. Bedingung
für die Reduktion soll sein, dass, wenn eine 1.0 oder ein nicht Bestanden zustande kommen
kann, oder aus anderen Gründen, eine zweite Person hinzugezogen werden muss. Lübeck
ist eine der wenigen Universitäten die überhaupt zwei Prüfer haben, Hintergrund dafür ist
Bezug zum Diplom. Es sollte jedoch auch möglich sein, dass ein Student einen Zweitprü-
fer beantragt, allerdings kann ein Kolloquium im gleichen Jahr nur bei einer Abgabe vor
dem 1.10. garantiert werden. Problematik von Zweitprüferanfragen könnte sein, dass diese
dadurch negativ belastet sein könnten. Es gibt eine Grundsatzdiskussion wer Prüfungen
betreuen darf. Für eine wissenschaftliche Arbeit ist ein Prüfer alleine nicht fachlich genug
wird als eine Gegenpunkt angeführt. Weiterhin wird diskutiert, ob die Abgabefrist vom
31.12 weiter ins nächste Jahr verschoben werden kann. Als Resultat zeigt sich, dass dies
nicht möglich ist. Anregungen und Ideen weden an den SA MINT übermittelt.

� AmKarrieretag waren nur sehr wenige Studenten anwesend, daher wurden wir nach Verbes-
serungsvorschlägen gefragt. Es gab kaum Werbung und wurde erst sehr spät angekündigt.
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Es sollten nicht nur PR Leute anwesend sein sondern auch Entwickler. Jakob, Elaha und
Antonia schreiben eine Rückmeldung mit Vorschlägen.

Protokolle

Das Protokoll vom 10.01.2017 wurde mit vier Enthaltungen angenommen.

Neues Altklausuren System

Das neue System ist nun Online. Anmeldungen erfolgen nur mit studentischer Mailaddresse
und müssen mit Bestätigungslink bestätigt werden. Die Ö�nungszeiten sollen trotzdem bestehen
bleiben, jedoch reduziert werden. Da das System noch in der Beta Phase steckt sollen Bugs,
Probleme und Anmerkungen an Pascal geschickt werden.

Einschub: Elaha verlässt die Sitzung um 19:14 .

Planung Sommersemester

� Mr X Kneipentour wurde im Wintersemester gut angenommen und soll im Sommer-
semester wiederholt werden. Für die Organisation erklären sich bereit: Christian, Nina,
Jakob, Lisa, Henry, Frederike, Nadine und das Referat Veranstaltungen.

� Student Lecture hat sich getro�en und es soll gerne wieder ein Freitag genommen werden,
da das CBBM nur dort frei ist und dadurch auch früher angefangen werden kann (weni-
ger Uni Sport, Vorlesungen). Am 05.05. soll die Lecture statt�nden. Es wurden bereits
Überlegungen über Institute, Bachelorarbeiten und die Raumaufteilung getätigt.

Sitzungen vorlesungsfreie Zeit

Am 01.02 soll eine Sitzung nur bei Bedarf einberufen werden. Die nächste o�zielle Sitzung �ndet
am 05.04 statt.

Einschub: Hannes verlässt die Sitzung um 19:27.

Anscha�ungen

� Drucker: Die Drucker funktioniert wieder. Bei Papierstau soll einfach Papier nachgelegt
werden. Der andere Drucker ist eventuell noch funktionsfähig, ist jedoch ein Tintenstrahl-
drucker (vermutlich ist die Tinte eingetrocknet).
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� Beamer: Soll bis maximal 500¿ besorgt werden. Mit 14 Stimmen dafür, drei Enthaltungen
und keiner Stimmen dagegen angenommen.

Sonstiges

� Es �ndet eine Ringvorlesung statt, bei der von jeder Hochschule ein Professor und zwei
Studierende auftreten. Dabei sollen Weltanschauungen diskutiert werden. Das ganze wird
von der Universitätskirche St. Petri organisiert und soll ö�entlich sein. Die Ringvorlesung
startet am 20.04.

� Im o�ene Kanal Lübeck (Radio) sollen die Gremien vorgestellt werden (FS AN). Frage
nach Interesse unsererseits.

� T-Shirts wurden verteilt.

� 06.04 oder 07.04 Party im Dorfkrug der FS AN.

� Für das StudentenPack soll das Referat Ö�entlichkeitsarbeit einen Artikel über die Spal-
tung der Fachschaft schreiben, um dahingehend zu informieren. Weiterhin soll er einen
Semesterrückblick geben.

Veranstaltungen anderer Gremien

� FS TW, 19.01, Alex

� FS AN, 03.02

� FS PSY, 24.01

� StuPa, 25.01 Christian

� FS MED, 19.01 Jakob

nächste Sitzung: Mittwoch den 05.04.2017
Protokollant: Franziska Prüÿ

Ende 19:46
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